

BIODÉGRADATION

Un Lausannois coordonne une vaste recherche européenne

Des scientifiques européens seront à Lausanne demain et après-demain pour lancer un programme de recherche sur les bactéries dévoreuses de polluants. Le Lausannois Jan Roelof van der Meer coordonne ce projet doté de 8,8 millions de francs pour quatre ans.

Seize équipes de recherche, issues de neuf pays, se pencheront sur l'utilité des bactéries pour le traitement de la pollution, indique l'Université de Lausanne (UNIL). Utilisées dès les années 1960 pour la biodégradation des polluants, les bactéries sont encore loin d'avoir révélé toutes leurs compétences en la matière. ATS

